

oncle, est en effet un des inventeurs du genre dans l'hexagone, avec le Livre-brisé. Un des meilleurs chapitres de ce Chaos montre d'ailleurs le sacrifice que fit la jeune Ilse, nièce alcoolique d'un SS autrichien, en lui dédiant sa vie, puis en y mettant fin au terme de la lecture de ce livre terrible, dont leur couple était la substance. Une première en littérature, où les homicides restent d'habitude spirituels. Un drame dans cette famille où chacun écrit, comme si dans son laïcisme proclamé elle suivait encore d'antiques Commandements.

Les Juifs se souviennent. Ils ont un pied dans l'Antiquité, et un autre dans un futur toujours différé. Les révisionnistes souhaiteraient qu'ils parlent moins de l'Holocauste - quand ils ne nient pas son existence. Jaloux de leur martyr ils cherchent à briser le monopole qu'ils exerceraient en matière de persécution, selon cette tendance victimaire qui pousse tant de privilégiés à vouloir aujourd'hui passer pour des parias. Qu'on perpétue leur combat et célèbre leur mémoire